

## 11/17 どんぐり開園10周年記念式典・茶話会

こどもセンターどんぐり開園10周年記念事業実行委員会は、11月17日、こどもセンターどんぐり開園10周年記念式典・茶話会を開催しました。式典では関係者100人が出席し、運営に尽力した個人や団体に対し、感謝状が贈呈されました。式典後の茶話会では、思い出の映像が映し出されるなか、手作りのおいしい給食メニューを味わいながら、開園時のエピソードや思い出を語り合いました。



## 11/20 おけと大学、置戸高校生と交流

おけと大学の学生30人は、11月20日、置戸高校を訪問し、生徒のアドバイスを受けながら、車いすによる移動や着脱介助など5つの体験を通して、福祉科の内容を学びました。参加者は「介護は今後必要になるかもしれない。とても勉強になりますね」と話し、生徒のしっかりとした対応にも感心していました。その後、給食交流会を行い、交流を深めました。



## 11/20 鈴木喜代子さん善行表彰受賞

交通安全指導員の鈴木喜代子さんが、永年の地域の交通安全活動などの功績が認められ、日本善行会善行表彰を受賞しました。鈴木さんは、11月20日、役場を訪れ、町長に明治神宮参集殿での表彰式の様子などを報告。鈴木さんは昭和49年から44年間、交通指導員として尽力されてきたほか、ガーデニングや自宅のイルミネーションを行い、住民の心を和ませ活動も行っていきます。



## 11/28 境野公民館構造見学会開催

来年3月完成予定の境野公民館で、11月28日、町内で育ったカラマツやトドマツの地域材をふんだんに利用した境野公民館構造見学会が開催され、町内外から62人が参加しました。参加者は、町の担当職員から森林認証材や災害に備えた発電機能などの建物の説明を受けた後、骨組み状態の建築現場を見学。地域住民は、新しい境野公民館に夢を膨らませていました。

